



Наша миссия:

Стать самой успешной в России Компанией по продаже морепродуктов, поставляя их с наилучшим качеством по самым выгодным ценам.

Наша цель:

Превысить ожидания клиентов и партнеров, осуществляя свою деятельность на принципах открытости, честности и порядочности.

ОПТИМ АЛЪЯНС - молодая быстро развивающаяся российская компания, ворвавшаяся на рынок морепродуктов и занявшая устойчивую позицию в группе лидеров.

За время своего существования компания **ОПТИМ АЛЪЯНС** приобрела репутацию стабильного поставщика качественных морепродуктов от ведущих мировых компаний, среди которых одна из самых крупных мировых компаний по переработке морепродуктов Icicle Seafoods, Inc.

Основным направлением нашей деятельности является круглогодичная оптовая продажа лососевой икры (весовая икра, икра в жестяных, стеклянных банках различного объема).

Благодаря наработанным тесным связям с поставщиками и покупателями, мы можем позволить себе отбирать для своего производства лучшее сырье и обеспечивать постоянное предложение на продукцию стабильно-высокого качества в течение всего года.

Компания **ОПТИМ АЛЪЯНС** представляет свою продукцию более чем в 56 наиболее крупных городах России.

На 2006 год компания запланировала расширить портфель предложений, представив вниманию потребителя свежемороженую рыбу и другую консервированную продукцию.

ООО «ОПТИМ АЛЪЯНС»

111020, г. Москва, Боровая ул, д7, стр.2.
Тел (095) 788-48-70 (многоканальный)
Web: www.redcaviar.ru
E-mail: info@redcaviar.ru

Президент компании
Федотов Андрей Евгеньевич
president@redcaviar.ru

Генеральный директор
Ширяев Владимир Александрович
gd@redcaviar.ru

Коммерческий директор
Сенников Дмитрий Александрович
cd@redcaviar.ru

Исполнительный директор
Дейнекин Станислав Алексеевич
ed@redcaviar.ru





Our mission:

"To become the most successful Seafoods selling Company in Russia, to supply with the best quality and under the most favorable prices"

Our aim/ purpose:

"To exceed expectations of our clients and partners, realizing our activity on principles of openness, honesty and decency"

OPTIM ALLIANCE the young, fast developing Russian company, which rushed on the Seafoods market and took a steady position in the group of leaders.

During the existence, the **OPTIM ALLIANCE** Company has got reputation of the stable supplier of qualitative seafoods from the leading world companies, among which one of the largest world companies of processing seafoods, Icicle Seafoods, Inc.

The mainstream of our activity is all-the-year-round wholesale of salmon caviar (in original producers brand style, also in tins and in glass jars of various size).

Thanks to the fact that we have close relations with suppliers and buyers, we presume to select the best fresh seafoods for our manufacture and to provide the constant offer of stable-high quality production, during all year round.

OPTIM ALLIANCE Company represents they own production more than in 56 largest cities of Russia.

For coming 2006 year the **OPTIM ALLIANCE** Company has planned to expand a portfolio of proposes, having presented to the consumer attention fresh-frozen fish and other tinned production.

OPTIM ALLIANCE COMPANY, Ltd.

111020, Russia, Moscow, Borovaya str. 7 bild. 2
Phone: (095) 788-48-70 (multi-channel)
Web: www.redcaviar.ru
E-mail: info@redcaviar.ru

The President of Company

Fedotov Andrey E.
president@redcaviar.ru

The General director of Company

Shiriaef Vladimir A.
gd@redcaviar.ru

The Commercial director of Company

Sennikov Dmitriy A.
cd@redcaviar.ru

The Executive director of Company

Deinekin Stanislav A.
ed@redcaviar.ru

